

Le vice-président appelle à une augmentation de la production alimentaire dans la province centrale de Cuba (+Photo)



Valdés Mesa a souligné que la province d'Avila dispose de toutes les conditions nécessaires, et qu'elle n'a besoin que de travailler. Photo : Archives/RHC

La Havane, 9 oct (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa a appelé dimanche à Ciego de Avila à augmenter la production alimentaire pour l'approvisionnement local et pour aider d'autres territoires.

"La province dispose des conditions matérielles et humaines pour cela", a déclaré Salvador Valdés Mesa qui est également membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba lors d'une rencontre avec des hommes d'affaires et des directeurs de l'agriculture de la région centrale du pays.

Valdés Mesa a exhorté à mettre de l'ordre dans les campagnes afin de remplir les contrats et les engagements productifs avec le programme de souveraineté alimentaire.

Selon lui, la province de Ciego de Avila dispose de la terre, de l'eau et de la main-d'œuvre qualifiée, il ne manque donc que le travail.

"En outre, elle occupe une position stratégique dans l'équilibre national des produits agricoles", a-t-il déclaré.

Photo : Portail provincial d'Avileno

Le vice-président cubain a ratifié que le territoire doit être le premier à atteindre les indicateurs prévus dans les cultures sélectionnées et à être présent sur les marchés pour tous ces produits.

Il a analysé l'état d'avancement des plans d'autosuffisance des municipalités, indispensables pour répondre à la demande proposée par les hauts dirigeants du pays pour augmenter l'offre à la population.

Pour sa part, le délégué provincial de l'agriculture, Yaisel Vega, a souligné qu'ils travaillent sur les semailles de la saison froide, dont le plan s'élève à 120.188 hectares de viandes, légumes, céréales et fruits, ce qui représente une croissance de 26 pour cent par rapport à la moyenne des 10 dernières saisons. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301433-le-vice-president-appelle-a-une-augmentation-de-la-production-alimentaire-dans-la-province-centrale-de-cuba-photo>



Radio Habana Cuba